
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 前回（12月 9日）の報告 
 

１．ソング 

「 きよしこの夜 」 
 

２．ビジター紹介 

苅田孝太郎氏（尼崎北 RC） 
裵 昶演氏（米山奨学生） 
 

３．会長の時間 

先の日曜日、今年度のロータリー研修デーに参加し、「青少年奉仕及びローターアクトセミナー」を 
受講してきました。 
皆さんはインターアクト、ローターアクト、ライラ等の意味も含めて知っていました？ 
私は前に何かで読んだのですが、も一つ意味が分かりませんでしたが、このセミナーで少しだけ理解 
できたので、披露したいと思います。 
まず、青少年奉仕について 
定款においては「奉仕の第 5 部門である青少年奉仕は、指導力養成活動、社会奉仕プロジェクト、 
国際奉仕プロジェクトへの参加、世界平和と異文化の理解を深め育む交換プログラムを通じて、青少年 
ならびに若者によって、好ましい変化がもたらされることを認識するものである」と書かれていて、 
早い話が、若者に奉仕の心とリーダーシップを持たせるのが目的のようです。 
以前はこの青少年奉仕に IA・RA・青少年交換・RYLA の 4 つの委員会がありました。 
IA（インターアクト）とは、1962 年に理事会で採択された国際ロータリーのプログラムで、ロータリー 
クラブのスポンサーの下、12 歳から 18 歳までの青少年により構成させる組織体です。 
2680 地区には 27 のインターアクトクラブがあり、尼崎市にも西 RC がスポンサーの百合学院高等学校が 
そうです。 
青少年交換とは、1974 年に理事会で採択された国際ロータリーのプログラムで、海外の人々と交流し、 
外国での生活を通じて異文化を体験する機会を青少年に提供するのを目的にしています。 
ロータリークラブでは毎年 100 か国以上で 15 歳から 18 歳までの学生（高校生）を対象にした交換留学 
を実施しています。 
RYLA（青少年指導者養成プログラム）とは、1971 年に理事会で採択された国際ロータリーのプログラム 
で、地域社会の若い人々の指導力および善良な市民としての資質や個人及び職業人としての能力を 
伸ばすことを目的としています。 
ですから、近所のやる気があってリーダーとなる素質のありそうな若者に研修を経験させ、責任ある 
有能なボランティアの若いリーダーとなるよう教育する事を目的としています。 
2680 地区では毎年 2670 地区（四国全県）と合同で小豆島にある神戸 YMCA 余島野外活動センターにて 
3 泊 4 日の共同生活の下、講義・レクリエーション・バズセッション・フォーラムなどを通じて、 
リーダーシップのあり方や社会の諸問題について考える事業を行っています。 
最後に、ローターアクトですが、これが RI と日本の RC との間で意見が合わない一つの問題となって 
いるようです。 
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前までは、ローターアクトも含めた 4 つの事業が青少年奉仕プロジェクトの下に行われていたのですが、2019 年の 
理事会でローターアクトに関して多くの変更がなされ「ローターアクトクラブは社会奉仕と国際奉仕を通じて行動
し、リーダーシップのスキルを学び、職業人としての能力開発に参加する若い成人の団体」とされ、2020 年の理事
会では「その会員およびスポンサークラブからの同意を得た場合、年齢の上限が設定できるが、義務ではない」と 
されました。 
そのため 18 歳以上の全ての成人が入会できるようになり、年齢制限もなくなりました。 
そして重要な決定事項として現在 20.3 万人の会員を 2022 年までに 40 万人、2029 年までに 100 万人にすることを 
目標にし、2022 年からは会費も徴収し、大学を拠点とする場合は年 5 ドル、地域社会を拠点とする場合は８ドルと 
なり、加盟金の５０ドルは廃止されます。 
また、ローターアクトクラブはスポンサークラブの有無にかかわらず設立でき、他のローターアクトクラブを 
スポンサーとして選ぶ事ができます。 
要は、RI の考えではロータリークラブもローターアクトクラブも同等の立場に置かれるという事になります。 
これらに関して皆さんはどのように思いますか？ 
 

４．幹事報告 

〇他クラブ例会変更のお知らせ 
・西 宮RC：2021 年 12 月 28 日（火）→休会 

2022 年 01 月 04 日（火）→01 月 07 日（金）新年合同例会 
・尼 崎RC：2021 年 12 月 20 日（月）→12 月 18 日（土）忘年家族例会 

12 月 27 日（月）→休会 
2022 年 01 月 03 日（月）→01 月 07 日（金）新年合同例会 

・尼崎東RC：2021 年 12 月 22 日（水）→同日午後 6 時、家族例会 
12 月 29 日（水）→休会 

2022 年 01 月 05 日（水）→01 月 07 日（金）新年合同例会 
・尼崎北RC：2021 年 12 月 17 日（金）→12 月 21 日（火）家族例会 

12 月 31 日（金）→休会 
 
〇来年 1 月 15 日に職業奉仕セミナーがございます。各クラブから 2 名の参加要請で、徐会長と越智 

職業奉仕委員長にご参加して頂きます。 
 

５．委員会報告 

〇親睦活動委員会 宮﨑委員長 
12 月 18 日の家族忘年例会の件について、会員とご家族 1 名様のご参加をお待ち申しております。 
どうぞよろしくお願い致します。 

 

６．同好会報告 

〇サザンスターゴルフ 島谷会員 
今週の土曜日に愈々サザンスターが迫ってまいりました。集合時間は 9 時半、受付は 9 時から、 
スタートは 10 時となっております。御参加の皆さんよろしくお願い致します。 

＊合わせて、その日小島さんの還暦のお祝い会をいたします。 
案内にあります様に、赤っぽい色の物を身に着けてお越し下さいますようお願い致します。 

 

７．出席報告 

会 員 数 
31 名 出席対象者数 28 名 出席者数 21 名 欠席者数 7 名 

出席率 75.00％ 前々会補正 96.43％ 

本 日 の 欠 席 東本、平井、堀田、波多、平川、川岸、黒田（俊）、杉村、染谷、髙岡、各会員 

メ ー キ ャ ッ プ 波多、平川、川岸、杉村、各会員 

 

８．12月のロータリーレート 1 ドル＝114円 

 

９．スピーチ 

「年次総会」 
徐 会長 
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＊お世話になります。 ······················································· 苅田孝太郎氏（尼崎北 RC） 
＊本日は年次総会です。皆様よろしくお願いします。 
苅田様ようこそ、 ······································································ 徐 会 員 

＊姪の 1年越しの結婚式が終わりホットしています。 ·········································· 内 藤 会 員 
＊苅田さん、ようこそゆっくりして下さい。 ···················································· 安 澤 会 員 
＊カリタ様ようこそ、最後までゆっくりして下さい。 ·············································· 黒田（佳）会員 
＊「内藤さん」今年もおいしいお酒ありがとうございます。 
お正月に家族一同でおいしくいただきます。 ··············································· 池 邉 会 員 

＊苅田先輩、ベさん、ようこそお越し下さいました。 ············································ 小 島 会 員 
＊お誕生日のプレゼントありがとうございました。 ·············································· 與 那 嶺 会 員 
 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  フレンドシップ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊土曜、日曜のロータリー研修デーに参加の皆様、お疲れ様でした。 ···························· 徐 会 員 
＊本日 12月 9日は、48回目の結婚記念日です。お花ありがとうございます。 
今夜は外食の予定です。 ······························································ 山 本 会 員 

＊本日、波多エレクトのかわりに指名させていただきます。よろしく御協力下さい。 ··················· 黒田（佳）会員 
＊「與那嶺さん」「内藤さん」「本田さん」先日は有難うございました。 
お礼まで。これからも、よろしくお願い致します。 ············································ 池 邉 会 員 

＊本日、指名委員会委員長として、総会で答申すべきところですが、市政会での質問という 
重大公務のため、欠席せざるをえません。申し訳ありません。よろしくお願いいたします。 ··········· 波 多 会 員 

＊クリスマス例会は欠席に…残念です。当日は新商品 すんごいアイマスク悦  
メジャーデビューのチャンスを頂き名古屋ハンズに出張です。 ································· 久 木 元 会 員 

＊12月 バタバタ ですね！ ······························································ 小 島 会 員 
＊苅田様、ようこそおこしくださいました。来て頂けてうれしいです。 ······························· 與 那 嶺 会 員 
＊妻へのプレゼントありがとうございました。 ·················································· 宮 﨑 会 員 
＊裵ちゃん ようこそです！ 
皆さん、地震が頻発しております。避難袋のご準備大丈夫ですか？？？ ························ 本 田 会 員 

 


